



Society of Mary - Compañía de María - Société de Marie
Via Latina 22, 00179 Roma



8 juillet 2024

Biographie de l'avis de décès N. 8

La Région de l'Inde recommande à nos prières fraternelles notre cher frère **Oscar KERKETTA**, de la Communauté "Maria Nivas" à Budakata, Odisha, Inde, décédé au service de la Bienheureuse Vierge Marie le 23 juin 2024, à Odisha, Inde, à l'âge de 52 ans dont 26 de profession religieuse.

Le frère Oskar Kerketta naît le 8 août 1971 dans le village de Bihabail de la paroisse de Tainser dans le district de Simdega de l'État de Jharkhand en Inde. Il est le fils de Hilarus Kerketta et de Catherina Saseng Kerketta. Son père est agriculteur et sa mère s'occupe de la maison. La fratrie compte cinq enfants : Oscar, ses trois frères et sa soeur.

Oscar commence tardivement son cursus scolaire en raison de difficultés financières de la famille. Il commence à étudier à l'école du village de Bihabail à l'âge de 12 ans, du CP au CM2, puis au collège catholique "Saint-Joseph" de

Tainser. C'est au cours de sa première année de collège qu'il est influencé par le père Augustin, et que naît en lui le désir de devenir religieux, mais il ne le révèle à personne.

Les deux années suivantes, il suit les cours au "lycée Kalyan", à Tainser, puis pendant deux autres années à l'école publique de Kersai en 1993. Il termine son cursus scolaire au "Kurdeg Inter-College", à Labdera, en 1995. C'est cette année que M. Sunil, un ami d'enfance proche de Frère Oscar, revient au village après avoir participé à un camp vocationnel dans la communauté marianiste de Ranchi. Il parle à Oscar des Marianistes et de leur vie communautaire. Oscar rencontre par la suite le frère Ananias Tete, un autre religieux marianiste originaire de son village. Plus tard, Oscar le contacte et lui demande de l'aider à participer au deuxième camp de vocation organisé la même année. "C'est au cours de ce camp, que j'ai été accepté pour commencer mon programme d'aspirant". Lorsqu'il a évoqué l'histoire de sa vocation, avant la célébration de son jubilé en février 2024, le frère Oscar déclarait : "Il était difficile pour moi d'aller à Ranchi en très peu de temps et de quitter la maison pour la première fois. Ma sœur m'a aidé et je suis allé à Ranchi pour la première fois en juin 1995. Je me suis inscrit au programme 'Aspirants' en tant que candidat au 'St Mary vocational training Institut', centre de formation pour jeunes défavorisés animé par les Marianistes à Gyan Deep. J'espérais devenir prêtre ou repartir après avoir étudié pendant un certain temps. La volonté de Dieu a été différente et j'ai passé avec bonheur 25 ans comme Frère".

Sa vie religieuse commence donc par une formation initiale à Gyan Deep, Lowadih, en 1995. Puis en 1996, il est admis au noviciat, qu'il suit de 1996 à 1998 à Nirmal Deep, à Ranchi. Il prononce ses premiers vœux le 1er mai 1998 à l'église de Soparom, à Ranchi.

Il est tout de suite envoyé à "Chaminade Nilaya" pour vivre une expérience communautaire pendant un an. Pendant cette période, il est activement impliqué dans divers aspects de la vie communautaire et du ministère. C'est après cette année d'expérience à Chaminade Nilaya qu'il commence ses études philosophiques à l'UD (programme indien de l'Université de Dayton), à Deepahalli, Bangalore, jusqu'en 2002. Ses études de philosophie achevées, il travaille comme enseignant à la "Prabhat Tara Middle School" à Singhpur, Ranchi, pendant deux ans. C'est au cours de cette mission, qu'il prononce ses

voeux perpétuels au sein même de l'école, le 12 octobre 2003. Il rejoint les Philippines, comme missionnaire de 2004 à 2013.

De retour au pays, il se met au service de la Société de Marie en Inde. Il est formateur dans le programme des Aspirants à Bangalore, tout en servant à la communauté "Asha Deep" à Binda dans la "RC Middle School", Roro pendant l'année scolaire 2013-2014. Il devient directeur adjoint dans l'école de Bangalore l'année suivante, avant d'être nommé directeur des Aspirants de 2015 à 2017. En 2017 il se rend à Chicago, aux États-Unis, pour poursuivre sa formation de formateur.

En septembre 2018, de retour d'Amérique, il est de nouveau nommé pour travailler avec les aspirants et les prénovices jusqu'en 2020. À la fin de son mandat en tant que directeur du programme "Aspirancy", il rejoint à nouveau la "Prabhat Tara Middle School", comme enseignant pendant une année. De là, il est affecté à la communauté marianiste de Barh pour enseigner l'anglais à l'Institut. Mais en juin 2023, l'Institut de Barh est fermé pour diverses raisons et le frère Oscar est nommé directeur du programme du CRDP (Chaminade Rural Development Project) à Budakata, état d'Odisha. Parallèlement, il enseigne à l'école Saint-Joseph de Budakata. C'est au cours de cette période à Budakata qu'il tombe malade. Il est admis à l'hôpital de Nuwagawn, où il décède le 23 juin 2024.

Frère Oscar était connu pour son humilité, sa douceur, sa joie profonde et son bonheur, qu'il utilisait pour inspirer et éduquer ceux qui l'entouraient. Au-delà de sa vie de frère marianiste engagé, il a touché la vie de nombreuses personnes qui l'ont rencontré. Il laisse derrière lui un héritage de foi, de service et d'amour qui perdurera dans le cœur de tous ceux qui l'ont connu. Il a suivi les traces du Bienheureux Père Chaminade et a vécu sa vie jusqu'à son dernier souffle pour la croissance et le développement de la Société de Marie en Inde. Il a enseigné aux gens par ses paroles, ses actes et ses gestes d'amour.

Il était humble comme notre Mère Marie en acceptant le plan de Dieu. Il a merveilleusement suivi les enseignements du Seigneur et a couru sa course fidèlement. Le Père André Joseph Fétis, Supérieur général de la Société de Marie, a écrit dans sa lettre à la Région : "Nous l'avons tous connu comme un frère plein de vie, enthousiaste, positif, joyeux et très fraternel. C'est ce qui l'a toujours rendu si agréable à côtoyer. Au-delà du moment toujours mystérieux de

la mort inattendue d'un être cher, nous voulons surtout nous souvenir du cadeau qu'a été le frère Oscar pour chacun d'entre nous. Nous voulons nous souvenir de sa générosité, qui l'a conduit à servir non seulement en Inde, mais aussi aux Philippines où il est resté près de dix ans et où sa présence a été particulièrement importante. Nous l'avons également connu comme formateur, attentif à la première étape de la formation, ce temps où des jeunes commencent à aspirer à la vie religieuse".

Le Frère Oscar était un homme de conviction, heureux dans sa vocation. Il écrivait dans sa demande de vœux perpétuels : "Maintenant, je me sens satisfait et convaincu que Dieu m'a appelé à être marianiste pour la plus grande gloire et le plus grand honneur de Dieu et de son peuple". C'était vraiment un frère qui était satisfait de sa vie et qui a rendu heureux les gens qui l'ont côtoyé. Que son âme repose en paix !
